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INDICAÇÃO N° 992/2025

 
Senhor Presidente:
 
                             O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, requer a V.Exa. o
envio da presente Indicação ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal  de Itajaí,  com cópia à
Secretaria de Obras, solicitando a viabilidade para proceder com a pavimentação asfáltica
da Rua Eduardo Vicente de Melo, localizada no bairro Rio do Meio.

 
JUSTIFICATIVA:

 
Moradores da Rua Eduardo Vicente de Melo, localizada no bairro Rio do Meio, procuraram este gabinete solicitando
melhorias para a infraestrutura local, com o objetivo de proporcionar uma melhor qualidade de vida à comunidade. A
via apresenta problemas significativos, como buracos e desníveis visíveis, o que tem gerado dificuldades diárias para
os moradores e motoristas, além de causar transtornos e desconfortos para os transeuntes.

Atualmente,  a  rua  encontra-se  com  uma  pavimentação  de  areia,  o  que  gera  instabilidade  no  solo,  facilitando  o
aparecimento  de  buracos  e  dificultando  a  circulação  de  veículos  e  pedestres.  Essa  condição  precária  da  via  tem
contribuído para a degradação do local, afetando diretamente a segurança e o bem-estar dos residentes.

Diante  disso,  investir  na  pavimentação  asfáltica  da  Rua  Eduardo  Vicente  de  Melo  seria  uma  medida  eficaz  para
resolver os problemas estruturais da via e, consequentemente, melhorar a qualidade de vida de todos que transitam
pelo  local.  A  pavimentação  asfáltica  proporciona  uma  superfície  mais  regular  e  resistente,  garantindo  maior
durabilidade, facilitando o tráfego de veículos e aumentando a segurança para motoristas e pedestres. Além disso, o
asfalto  contribui  para  a  redução  do  acúmulo  de  água  nas  vias,  evitando  alagamentos  e  aliviando  os  transtornos
causados em períodos de chuva.

Portanto,  uma  análise  detalhada  da  viabilidade  da  pavimentação  asfáltica  dessa  rua  é  fundamental,  levando  em
consideração o custo-benefício, as necessidades dos moradores e o impacto ambiental. A adoção dessa medida não
apenas resolveria os problemas imediatos da via, mas também significaria um importante avanço para o bairro, ao
fortalecer a infraestrutura local e promover uma maior integração social e econômica.

A pavimentação asfáltica da Rua Eduardo Vicente de Melo seria um investimento de longo prazo, garantindo mais
segurança e conforto para a população, e refletindo diretamente na melhoria da qualidade de vida de todos os que
residem e transitam pela região.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 21 DE MARÇO DE 2025 

PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO MOLLERI)
VEREADOR - PL
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